

第2号 発行日;平成 19年 10月 13日 発行元;広報委員会

“美味求心”の実践! 『山形市蔵王倫理法人会ふれあい家族 第三回いも煮会』盛大に開催



10月8日(月)「体育の日」三連休の最終日の開催になりました。山形市馬見ヶ崎川「唐松観音」前河川敷特設会場で「ふれあい家族第三回いも煮会」を開催、倫友およびご家族40名が参加し、大変盛上り楽しい会になりました。

鈴木蔵王倫理法人会会长挨拶のあと、市村副会長の乾杯で会が始りました。今年も池田シェフ(事務長)の塩釜港からの直送による料理でチャンチャン焼き、カマ焼き、メインのいも煮、またブドウがあり、飲み物はビール、ワイン、日本酒焼酎など飲み放題でした。宴会がスタートして間もなく激しい雨に降られましたがテントの中なので気にする事なく間もなく止む天気予報を信じて楽しい話題に話も付きませんでした。お腹一杯になったところでゲーム大会開始。今回も全員に豪華賞品が当るという楽しい企画があり、ほしいと願を掛ける人もいるほどでした。

車での参加者にもウーロン茶・ジュースなど飲み放題でした。楽しく話をしただけで酔ってしまうような感じになりました。



今年はゴルフのショットをしてボールが盤に張り付いた番号から封筒を受け取り、その封筒に番号が書いてありますのでその番号が商品番号になります。前盛専任幹事の進行で全員がショットを終了して商品を手渡しても1等賞が残っております。最後にショットをした前盛専任幹事の封筒を開けてみますとこれが何と1等賞、本人は辞退しようしましたが皆さんからルールだからダメ。最後の残りに福があったということで引き取っていただきました。今回も会員の奥様を同伴された方に花束の贈呈企画がありました。日頃の感謝を込めて奥様をご紹介しながら「いつもありがとうございます」という言葉をかけて花束贈呈をされました。6組の方でしたが大変良い企画だったと思います。

ある方は「気持ちがあってもなかなか言えません。いつもありがとうございます」と今回の企画に感謝しておられました。いも煮とくだもの、チャンチャン焼き、カマ焼き、飲み放題、豪華な賞品と「来年も参加したいね」と話しながら楽しい時を過ごし、閉会の時間になりました。

最後に布施 MS 委員長の中締めで終了。まだ食べたい方はいも煮にうどんを入れて食べ、大満足しておりました。「第三回美味求心実践の場」のため、大変な準備と厨房をあずかった池田オーナーシェフ(事務長)、山川シェフ(吉田段ボール)はじめ事務局関係者に深く、深く感謝申し上げます。ふれあい家族いも煮会ですので来年参加されるご夫妻が多くなる事を願い報告とさせていただきます。